

# *Un Ordre post-mortem est décerné à Fidel Castro au Venezuela*

---



Caracas, 5 décembre (RHC)- L'ordre « Général du Peuple Souverain Ezequiel Zamora, a été décerné post-mortem, au Venezuela au leader historique de la Révolution Cubaine, Fidel Castro, par le gouverneur de l'État de Yaracuy, Julio León Heredia, qui s'est rendu à l'Ambassade de Cuba au Venezuela pour la remettre.

Julio León Heredia a déclaré à la presse que cette importante distinction de cet État du centre-Nord, est une expression de la gratitude pour tout le legs que Fidel Castro laisse au Venezuela et aux peuples du monde.

« Ce géant, le Commandant en Chef Fidel Castro a été assumé par Hugo Chávez comme son père politique et c'est ainsi que nous l'assumons. Nous lui seront toujours reconnaissants pour tout ce qu'il a fait pour notre Révolution, pour notre patrie dans les domaines de la santé et de l'éducation » -a-t-il relevé-.

Le gouverneur de l'État de Yaracuy a relevé qu'un des plus importants des legs de Fidel Castro en Amérique Latine est la valeur de la dignité.

Il a rappelé que Fidel ne s'est jamais mis à genoux devant les prétentions de l'empire étasunien raison pour laquelle il a été un exemple de lutte et d'humanisme.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/114446-un-ordre-post-mortem-est-decerne-a-fidel-castro-au-venezuela>



**Radio Habana Cuba**